

SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS
RADIO – VESPERTINA
VIERNES 04 DE MAYO DE 2007

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)

NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)

NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)

TVA Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)

POLÍTICA

Se filtró un documento del senador **Eduardo Nava**, en el que acusa irregularidades en la elección de consejeros y se acusa a **Eric Salas**. En ese sentido, el diputado local dijo desconocer si existe esta denuncia en su contra, pero consideró que las afirmaciones de Nava son deshonestas. (NC)

Cabeza. Con el poder de un solo voto, así se posicionó dentro del PAN, el diputado **Eric Salas**. Que aseguró, no hubo manipulación en la elección de los consejeros de su partido. (EL)

El líder local panista **Ismael Becerra Resendiz**, expresó que la ausencia del Gobernador del Estado **Francisco Garrido Patrón** en el desfile, fue con la finalidad de dejar un espacio para los trabajadores. (EL)

Hubo negligencia de parte de gobierno del Estado para atender preventiva mente y evitar los daños que se generaron por las lluvias del fin de semana pasado, señaló la Secretaria general del PRI estatal, **Concepción Sicilia Chávez**. (NC)

Menos publicidad y más trabajo pide **Concepción Sicilia Chávez** Secretaria Ejecutiva de PRI, al gobierno panista en cuestión de mejoras en la calidad de los drenes del estado, pues a raíz de la primera lluvia fuerte que se suscitó en la entidad hace una semana, se vio como toda la inversión que realizaron en relación a esto no sirvió y se vieron afectados habitantes de la zona sur. (EL)

Cabeza. **Pablo Héctor González Loyola**, Dirigente del Comité Ejecutivo Estatal del PRD, señaló que siguen otorgando asesorías jurídicas a trabajadores inconformes por las reformas de la ley del ISSSTE; dijo que solicitarán en una semana mil juicios de amparo aproximadamente. (EL)

LEGISLATURA

La diputada Presidenta de la comisión de salud, **Sonia Rocha**, señaló que ya verificó la situación en el hospital de Jalpan que se encuentra detenido en su construcción, por lo que hará las gestiones necesarias para dar viabilidad a la licitación que hace falta y terminar la obra. (NC)

La operatividad del hospital de Jalpan está en riesgo, pues el retraso de la licitación del inmueble ha tardado más de un año y en otros municipios pasa lo mismo esto lo informó la diputada **Sonia Rocha**. (EL)

Exhorta el congreso local al Gobernador **Francisco Garrido** a destinar 37 mdp en apoyos en una primera etapa a más de 10 mil productores agropecuarios. (NC)

Los diputados exhortaron al Gobernador **Francisco Garrido** a que libere recursos para apoyar a los damnificados por el Tornado en Coahuila. (NC)

El cambio climático, tanto en nuestro país como en el mundo, tiene que combatirse de una manera rápida. Pues el riesgo para la vida humana está de por medio, aseguró la diputada **Maria de Jesús Ibarra**, Coordinadora Parlamentaria del Partido Verde en nuestro estado. (EL)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

La Secretaría de Desarrollo Sustentable entregó un reconocimiento a las empresas queretanas ITR y Provisa, por haberse hecho acreedoras al premio nacional de tecnología 2006. **Renato López Otamendi** señaló que de los cinco premios entregados, dos fueron para Querétaro. (NC, TVA)

La empresa ITR fue galardonada con el premio nacional de Tecnología 2006 por contar con un sólido sistema para la gestión de la innovación y planeación tecnológica, informo **Emilio Otero Marban** Director General de esta empresa. (EL)

Renato López Otamendi anunció que en próximas fechas se pondrá en marcha un equipo para atención de emergencias en el Aeropuerto Internacional de Querétaro, que es de lo más moderno en el país. (NC)

El crecimiento de la industria en Querétaro está por encima del 3.8% promedio, señaló el Presidente de COPARMEX, **Alejandro Espinosa Medina**, quien previó que 2007 será buen año. (NC)

Cerca de 650 obras de construcción han realizado integrantes del Colegio de Arquitectos en lo que va del año, aseguró su Presidente **José de Jesús Lara**. (NC)

El objetivo para este año de la Secretaría de Turismo, es incrementar la estadía de los turistas, por lo menos de 2 días, aseguró la Secretaria de Turismo **Esther Carboney**. (EL)

Esther Carboney Echave señaló que se prevé un crecimiento del 5% en la derrama turística del sector y que el reto es incrementar la estadía del turista de 1.6 a 2 noches. (NC)

El incremento de la violencia en el estado no ahuyenta a los turistas, así lo informo **Esther Carboney** Secretaria de Turismo en el Estado. (EL)

El Director general del Fideicomiso promotor de turismo en Querétaro, **José Luis Martínez Diez**, señaló que durante el 2006 se presentó una derrama económica de 10.9 mdp en los restaurantes, comercios y hoteles del estado, lo que significa un 24% más que el año anterior. (NC)

El turismo en Querétaro se incrementó en un 3% de visitantes, gracias a la buena atención que se les da a los clientes, aseguro **José Luis Martínez Diez** Director del Fideicomiso de Promoción Turística del Estado de Querétaro. (EL)

El Gobernador **Francisco Garrido** confirmó que durante su viaje a E se concretó el interés de una empresa que produce Bío gas, pero que habrá que esperar a que se presenten las condiciones adecuadas. (NC)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Serán sancionados los maestros que no laboraron en 19 escuelas, ante el paro técnico que realizaron en rechazo a las reformas a la ley del ISSSTE, informó la Secretaria de educación, **Guadalupe Murguía**. (NC)

No se les pagará el día a los maestros que participaron en el paro nacional en contra de las reformas de la ley del ISSSTE y no se les pagará si participan en el paro de la próxima semana, informó la Secretaria de Educación en el estado **Guadalupe Murguía**. (EL)

Del 17 al 20 de mayo se va a realizar la *Edumuestra* con el lema Con la educación Querétaro es mejor, informó **Guadalupe Murguía Gutiérrez**, quien puntualizó que se colocarán 70 stands. (NC, TVA)

Del 17 al 20 de Mayo se presentará la Feria Edumuestra en el Centro Cultural Educativo Manuel Gómez Morin, por parte de la Secretaría de Educación en el Estado, con la finalidad de mostrar a la comunidad educativa, alumnos, maestros, padres de familia y comunidad en general, los avances y resultados de los programas que lleva a cabo, la Secretaria de Educación en el Estado. (EL)

En el marco del desayuno tradicional del día 3 de Mayo en el Colegio de Arquitectos del Estado de Querétaro, **José de Jesús Lara Rojas** Presidente del Colegio, habló acerca de la certificación que se esta buscando con la SEP, para brindar a los agremiados una mejor preparación. (EL)

SOCIEDAD

El Presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, **Sergio Chufani** considera que los constructores de Querétaro podrán ser beneficiados con cerca de mil millones de pesos de ingresos por la construcción del Acueducto 2. (NC)

Sergio Chufani Abarca informó que la obra del Acueducto 2 generará una derrama económica de mil millones dentro de las constructoras queretanas. (EL)

Ayer en rueda de prensa le cuestionaron a **Francisco Garrido** sobre la empresa SCS que tiene una situación irregular en España. El gobernador dijo que no tiene nada que ver con el proyecto del Acueducto II en Querétaro. (EL)

La CEA informa que por la época de estiaje se han reducido los horarios para que pueda consumir agua. En la época de calor se consume una mayor cantidad del vital líquido y por ello se siente una mayor escasez. Esperan que una vez que pase esta época de estiaje, las cosas vuelvan a la normalidad. Mientras, hay escasez de agua en Querétaro. (EL)

Hasta el momento se han invertido 6 mdp en lo que será el Atlas de riesgo digital, informó el Secretario de Seguridad Ciudadana, **Edgar Moar Kuri**. (EL)

En la época de calor, los incendios son más frecuentes, por lo que se preguntó al capitán **Salvador Hernández** Director Operativo de la Estación central de Bomberos, cuántos incendios se han presentado en lo que va del año y si han tenido falsas alarmas. Dijo que fueron 377 incendios y 33 llamadas falsas. (EL)

Vistazo Ciudadano desde la Av. 4 en la colonia, Lomas de Casa Blanca, donde el gobierno de **Armando Rivera** puso en marcha un programa que se llamaba Mercado de Materiales para la Construcción. Existe un módulo donde se venden materiales para la construcción, el cual está en condiciones muy malas. Hay camiones con material para la construcción esperando que les compren su material. Hay obras que no se han podido concluir. En ese lugar no hay baño, entonces los señores tienen que ir a espaldas de lo que es la unidad deportiva, que también tiene una barda que se está cayendo. Esa parte del camellón está siendo utilizada como depósito del material que venden. En la esquina de la Av. El dren que está lleno de basura, eses fecales, tierra, arena y grava. Las coladeras que se encuentran en ese lugar están llenas de material para la construcción. Hacen un llamado al Gobierno y a la Ciudadanía para poder limpiar este lugar. (EL)

Entrevista. **Salvador Padilla** de la Escuela de Ciegos, comenta que hay actividades importantes en la escuela Josefa Vergara, actividades que se proyectaran a nivel nacional. Hay un grupo de jóvenes que irán a Puebla. Se encuentran en la recta final, donde entregarán alumnos capaces, suficientes para desempeñarse en el nivel de secundaria. Espera que pasen satisfactoriamente sus exámenes. En el mes de Junio del 11 al 16, tienen constituida la escuela como club deportivo y los jóvenes van a participar en la olimpiada nacional 2007 en Puebla, en el área de Atletismo y Voleibol. El auditorio pide que se instituya un día sin ver. Salvador comenta que él le pondría Un Día Viendo de otra manera. Deja la invitación abierta a los profesores para que si en sus escuelas quisieran desarrollar esas nuevas sensaciones en los alumnos, conformen una liga de Bolbol para que experimenten esa nueva forma de jugar. (EL)

MUNICIPIOS

Se necesitan recursos para poder arrancar las obras de los 7 drenes faltantes, estando lista ya el 80% de la infraestructura pluvial necesaria, señaló el Secretario de Obras Públicas Municipales de Querétaro **Luis Vásquez Zepeda**. (EL)

El 80% de la ciudad está cubierta con infraestructura pluvial, señaló el secretario de obras públicas municipales, **Luis Vásquez Zepeda**, a dos semanas del inicio de la temporada de lluvias. (NC)

El Secretario de Obras Públicas Municipales de Querétaro **Luis Vásquez Zepeda**, informó que se tiene ya en ejecución lo que se pensaba invertir para el ejercicio 2007, en obra pública, del orden de 450 millones 877 mil pesos. (EL)

No nos vamos a tocar el corazón con la gente de la Secretaría de Seguridad Pública que se encuentran involucrados en asuntos de delincuencia organizada, indicó el Edil **Manuel González Valle** y no descartó que el arraigo de un elemento de la guardia municipal esté relacionado con la investigación de las ejecuciones. (NC)

El Presidente Municipal de Querétaro, **Manuel González Valle**, no quiso entrar en detalles, al cuestionarle sobre el reciente arraigo del comandante de la guardia municipal **José Antonio Vega**, asegurando que el gobierno del estado es el encargado de dar la información. (EL)

Los elementos de la guardia municipal, **Alfonso García Suárez** y **Alejandro Bravo** denunciaron que hay favoritismo en las promociones al interior de la corporación y que se maneja con favoritismos. También se denunció hostigamiento por parte de la directora de la carrera policial. (NC)

Elementos de la Guardia Municipal piden al Edil de Querétaro **Manuel González Valle** y al Gobernador del Estado **Francisco Garrido** cesen los ascensos injustificados, hostigamiento y otras anomalías que existen desde hace 2 años en la corporación. (EL)

Comentario. Se han recibido más llamadas de elementos de la guardia municipal, en las que respaldan las denuncias de sus compañeros. (NC)

De octubre a la fecha, siete elementos de la guardia municipal han sido dadas de baja por parte del Tribunal de responsabilidades administrativas, anunció el municipio de Querétaro mediante un comunicado, en el que se afirma que el sistema de estímulos y ascensos está perfectamente regulado. (NC)

El diputado **Alonso Valdovinos Torales** afirmó que las reiteradas denuncias que se han presentado con tra la guardia municipal y el propio **Amadeo Valladares**, son una respuesta que se da por el combate frontal que realiza en contra de la corrupción al interior de la corporación. (NC)

Con la reestructuración de la deuda del municipio, se podría fortalecer la obra pública y apoyar las comunidades que más lo requieren, señaló el Alcalde **Manuel González Valle**. (NC)

Propuso ayer el municipio de Querétaro la creación de un relleno sanitario regional que se compartiría con Corregidora y El Marqués, pero puso condiciones como la separación de basura y el compartir los gastos. (NT)

Por instrucciones del Presidente municipal **Enrique Vega Carriles**, se integró en el Municipio de El Marqués la comisión de la Carrera policial. (NC)

Cabeza. Para profesionalizar y dar mayor transparencia a la policía del El Marqués, se instauró la comisión de la carrera policial, dijo el alcalde de aquella entidad **Enrique Vega Carriles**. (EL)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Nueva movilización policiaca se registró la tarde de este jueves en Querétaro, donde la Procuraduría General de Justicia frustró un intento de secuestro y detuvo a dos personas que se hacían pasar como agentes de la AFI. En total fueron seos los detenidos y el operativo se realizó en cinco municipios del Estado: Corregidora, Querétaro, Pedro Escobedo, San Juan del Río y la capital (sic). (NC)

La Secretaría de Seguridad Pública de Corregidora recibió reporte de secuestro y acudieron con lo que detuvieron a tres personas, entre ellos, dos personas que se hicieron pasar como agentes de la AFI. Al parecer se hizo una persecución a lo largo de varios municipios; se detuvo a dos personas en Miranda. (NC)

Cabeza. El día de ayer en la tarde se registro una persecución y balacera en 5 municipios en el Estado de Querétaro, entre Policías y supuestos secuestradores. (EL)

El Secretario de la contraloría, **Ricardo del Río** se reunió con los contralores de los 18 municipios a quienes expuso las ventajas de los sistemas electrónicos para la presentación de las declaraciones patrimoniales de bienes. (NC)

La PGJ informa que en el caso del presunto secuestro de **Cristian Otoñal Delgado** en San Juan del Río, este acompañó voluntariamente a dos personas que buscaban a su primo y en un momento dado, llegó uno tercero que lo agarró a bofetadas, ante lo cual pidió ayuda de la policía. (NC)